

MACH AG

## e-Procurement für Public Sector maßgeschneidert

**[14.07.2003] Das Software- und Beratungshaus MACH AG hat eine Internetplattform für die Kommunikation zwischen Verwaltung und Wirtschaft in seine elektronische Beschaffungslösung integriert.**

Die Lübecker MACH AG hat eine Veröffentlichungsplattform für öffentliche Verwaltungen in ihre Beschaffungslösung eingebunden. Das öffentliche Ausschreibungswesen kann künftig mit den Produkten von MACH so schneller, effizienter und kostengünstiger erfolgen. Öffentliche Verwaltungen können damit ihre Ausschreibungen auf der Internet-Plattform veröffentlichen. Dieses erfolgt derzeit über subreport ELViS, aber auch andere Plattformen sollen bedient werden. Unternehmen können Verdingungsunterlagen herunterladen, elektronisch bearbeiten sowie Angebote verschlüsselt und signiert auf der Plattform ablegen. Auch die Angebotszuschläge und der übliche Geschäftsverkehr sind digital möglich. Dabei entspricht das Produkt den hohen Sicherheitsstandards für den elektronischen Geschäftsverkehr. Das System arbeitet mit elektronischer Signatur, Verschlüsselung und Zeitstempel. Derzeit erproben die Zentralen Polizeitechnischen Dienste in Nordrhein-Westfalen in Verbindung mit der Veröffentlichungsplattform ELViS das Digitale Vergabemanagement von Mach.

()

Stichwörter: E-Procurement, MACH, Veröffentlichungsplattform, Beschaffungslösung, e-Procurement, e-Beschaffung